

Aprueban a Chihuahua ootra deuda

Enrique Lomas

CHIHUAHUA.- El Congreso de Chihuahua aprobó ayer una nueva deuda al Gobernador priista César Duarte Jáquez por un monto de 6 mil millones de pesos para la emisión de bonos carreteros.

Esta autorización se da a dos meses de que el Poder Legislativo aprobó un crédito de mil 800 millones de pesos.

De acuerdo con la información difundida la semana pasada por la calificadora Fitch Ratings, el Estado tenía al 30 de junio de este año una deuda total de 16 mil 889 millones de pesos, sin considerar los 2 mil 600 con Banobras bajo el esquema de Cupón Cero, donde sólo pagarán los intereses por 20 años.

El viernes pasado el Estado liquidó un bono carretero, que estaba incluido en el balance de Fitch Ratings, por 333 millones de pesos.

Más y más

El Gobernador priista César Duarte Jáquez recibió la aprobación del Congreso de Chihuahua para la nueva deuda.

\$1,800

MILLONES

se aprobaron de deuda hace 2 meses.

\$6 mil

MILLONES

es el monto del nuevo empréstito.

\$16 mil

MILLONES

es la deuda en total de Chihuahua.

Tras el pago, el Gobernador entregó esta iniciativa de deuda y el Presupuesto de Ingresos al Congreso la semana pasada, con el que se pretende obtener 50 mil millones de pesos para el ejercicio fiscal del 2013.

La Diputada priista Liz Aguilera explicó que estos nuevos recursos solicitados, pagaderos a 20 años, se destinarán a mejoras de

la obra carretera y proyectos de salud.

“Este esquema bursátil permitirá contar con los recursos suficientes que le permitan al Gobierno del Estado continuar con los proyectos para el 2013, toda vez que al llevarse a cabo el cambio del Poder Ejecutivo, se ponen en riesgo los recursos federales que se contemplan en la aproba-

ción anual de la Ley de Ingresos”, aclaró.

Detalló que la iniciativa de ley de ingresos para el 2013 contempla que la administración estatal recaudará sus recursos para el gasto público en el rubro de aprovechamientos por más de 8 mil 270 millones de pesos, y dentro de este recurso se considera un fondo de 6 mil millones de pesos provenientes de los bonos carreteros.

De no aprovechar estos recursos, dijo, Chihuahua tendría detenido parte de su presupuesto de ingresos hasta el mes de abril, por el cambio de Gobierno federal.

El Diputado del PAN Jaime Beltrán del Río, secretario de la Comisión de Hacienda, informó que se tomó la decisión de aprobar ese nuevo bono de deuda luego de que el Gobierno estatal liquidara otro bono similar emitido hace 10 años, el cual se pagó con parte de la recaudación de cuotas de peaje de las autopistas del estado.